

## Dijanjikan Jadi PNS, 10 Warga Lebak Tertipu Puluhan Juta

**LEBAK (IM)-** Sepuluh orang warga Kecamatan Malingping dan Wanasalam tertipu puluhan juta. Modusnya, korban dijanjikan menjadi pegawai negeri sipil (PNS) di kantor Samsat, RSUD Malingping, dan Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Lebak.

Informasi yang dihimpun, pelaku berinisial H dan S masih memiliki hubungan kerabat. Mereka berdua melakukan penipuan di dua lokasi berbeda, yakni di Malingping untuk terlapor H dan di Wanasalam untuk terlapor S. Besaran uang yang diberikan korban kepada para terlapor bervariasi, mulai dari Rp5 juta hingga Rp17 juta.

Kepala Desa Rahong, Kecamatan Malingping, Ubed Jubaedi mengatakan, para korban yang ditipu H, yaitu Dede Yusup, Asti Ariska, Soleh, Solihat, Robi Sugara, Bayu, dan Asinah. Sedangkan warga Wanasalam yang tertipu S, yakni Roy, Sanim, dan Barnas. Mereka menyerahkan uang kepada para pelaku pada

Mei 2021. "H ini mengaku mempunyai kedekatan dengan Samad, mantan Kepala Samsat Malingping dan Manajemen RSUD Malingping. Dia kemudian memintai uang kepada korban dengan iming-iming dijadikan PNS di dua instansi tersebut," kata Ubed Jubaedi ketika mendampingi korban lapor ke Mapolres Lebak, Kamis (7/10) kemarin.

Namun, pekerjaan yang dijanjikan H dan S tidak pernah ada realisasinya. Untuk itu, warga melaporkan masalah tersebut kepada Kepala Desa. "Sekarang, orangnya sudah enggak ada di Malingping. Informasinya pindah ke Serang," terangnya.

Para korban berharap, uang yang telah diberikan kepada H dikembalikan sepenuhnya. Bagi mereka, uang tersebut cukup besar. Apalagi sekarang masih dalam kondisi pandemi Covid-19.

"Harapannya dikembalikan semuanya. Gak kurang, karena buat bekal hidup sehari-hari," tegasnya. ● pra

## Jalan Provinsi di Pandeglang Mulus

**PANDEGLANG (IM)-** Sepanjang 132,6 kilometer jalan provinsi di Kabupaten Pandeglang dalam kondisi baik, 18,7 kilometer rusak ringan, dan 0,69 kilometer rusak berat. Tahun ini, Pemprov menargetkan dapat menangani jalan yang rusak ringan dan berat.

Kepala Seksi Pemeliharaan Jalan dan Jembatan Wilayah Pandeglang pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Banten, Taudin Anwar menyatakan, ada 18 ruas jalan dengan panjang 152,04 kilometer yang menjadi kewenangan Pemprov Banten di Pandeglang. Mayoritas jalan sudah dalam kondisi mulus dan kurang dari satu kilometer yang rusak berat.

"Sebagian besar jalan provinsi dalam kondisi mantaf. Ini berkat kepedulian dan komitmen Pak Gubernur, Wahidin Halim dan Wakil Gubernur, Andika Hazrumy dalam pembangunan infrastruktur jalan dan jembatan di wilayah Banten selatan," kata Taudin Anwar, kemarin.

Dengan kondisi jalan yang mulus, akses transportasi dan perekonomian masyarakat Pandeglang akan semakin baik. Karena itu, dia yakin kesejahteraan masyarakat akan meningkat. Karena, arus barang dan jasa akan lebih cepat.

"Masyarakat diharapkan ikut menjaga dan merawat jalan yang telah dibangun Dinas

PUPR Banten. Sehingga, jalan yang telah dibangun bisa tahan lama," ungkapnya.

Taudin menambahkan, beberapa ruas jalan yang menjadi kewenangan Provinsi Banten, di antaranya ruas Jalan Gomas Mandalawangi, Serang – Pandeglang, Jalan Tb Asnawi, Jalan Ahmad Yani, dan Jalan Tanjung Lesung – Sumur. Selanjutnya, Jalan Picung – Munjul, Munjul – Panimbang, dan Jalan Menger – Mandalawangi – Caringin.

"Ada belasan ruas jalan yang kita tangani. Dengan dukungan dari semuanya dan kerja keras tim di lapangan, mayoritas jalan kondisinya cukup baik," ujarnya.

Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Pengelolaan Jalan dan Jembatan Wilayah Pandeglang, Agus Mufarik mengatakan, jalan yang rusak ringan akan ditangani menggunakan anggaran pemeliharaan. Selama ini, lanjutnya, kegiatan pemeliharaan jalan dan jembatan rutin dilakukan. Ini dilakukan agar masyarakat yang melintasi jalan provinsi bisa aman dan nyaman.

"Alhamdulillah, jalan provinsi di Pandeglang kondisinya cukup baik. Bahkan, mendapatkan apresiasi dari masyarakat Pandeglang, karena dengan kondisi jalan yang baik, mereka bisa lebih cepat menjangkau lokasi yang dituju. Bahkan, perekonomian masyarakat akan meningkat," tukasnya. ● pra



## MASKOT PON PAPUA MENGHIBUR PENONTON

Pengunjung berfoto dengan maskot PON Papua Drawa dan Kangpho di Arena Panjat Tebing SP 2, Kabupaten Mimika, Papua, Jumat (8/10). Kehadiran maskot tersebut untuk menghibur penonton yang hadir di lokasi pertandingan PON Papua.

# Pemkot Tangerang Rencanakan Bangun Dua RSU

Pembangunan RS ini diharapkan dapat mempermudah akses fasilitas kesehatan bagi masyarakat di wilayah timur Kota Tangerang, kata Wakil Wali Kota Tangerang, Sachrudin.

**TANGERANG (IM)-** Pemerintah Kota Tangerang, Banten merencanakan membangun dua Rumah Sakit Umum di wilayah Jurumudi

Baru dan RSUD wilayah timur pada tahun 2022.

Wakil Wali Kota Tangerang, Sachrudin di Tangerang, Jumat (8/10), dalam keterangannya

mengatakan rencana pembangunan dua Rumah Sakit Umum tersebut tertera dalam Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) APBD Tahun Anggaran 2022 yang telah disampaikan kepada DPRD.

"Pembangunan RS ini diharapkan dapat mempermudah akses fasilitas kesehatan bagi masyarakat di wilayah timur Kota Tangerang," kata Sachrudin.

Program lainnya yang akan dilaksanakan pada tahun 2022 adalah peningkatan informasi

dalam bentuk penyebarluasan kepada masyarakat.

"Tangerang TV menjadi salah satu bentuk kontribusi dalam menyebarkan informasi, kebijakan pemerintah serta pengenalan UMKM Kota Tangerang," katanya.

Lebih lanjut, Sachrudin mengatakan Pemerintah Kota Tangerang juga telah mengalokasikan dana untuk mengatasi dampak sosial pascapandemi.

"Dalam bidang pendidikan, Program Tangerang

Cerdas diperuntukkan bagi 6.758 siswa SD dan 3.571 siswa SMP, serta bantuan beasiswa bagi mahasiswa tidak mampu," ujarnya.

Selain itu, sejumlah program pengembangan sumber daya manusia juga terus ditingkatkan untuk menciptakan masyarakat yang mandiri dan berdaya saing.

"Pemkot telah menyediakan fasilitas Balai Latihan Kerja di 13 kecamatan serta kegiatan JobFair setiap bulan," kata dia. ● pp

## Naik Level 3 PPKM, Tempat Wisata di Lebak Kembali Ditutup

**LEBAK (IM)-** Pemerintah Kabupaten Lebak menutup seluruh tempat wisata hingga 18 Oktober mendatang. Tempat wisata ditutup setelah Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Lebak naik ke level 3.

Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Lebak, Imam Rismahayadin mengatakan

tempat wisata ditutup setelah ada Instruksi Bupati (Inbup) nomor 22 Tahun 2021 terkait aturan PPKM Level 3. "Kita mengikuti Inbup, dalam aturan tersebut tempat wisata ditutup karena PPKM Level 3," kata Imam, Jumat (8/10).

Imam mengatakan, bahwa sebelumnya tempat wisata sempat dibuka setelah Lebak melaksanakan PPKM level 2. Namun, tempat wisata kembali

ditutup setelah naik ke level 3.

Lebak sendiri melaksanakan PPKM level 3 lantaran capaian vaksinasinya masih rendah. Berdasarkan data 7 Oktober 2021 total vaksinasi dosis 1 di Lebak baru mencapai 22,74 persen.

Kepala Bidang Destinasi Wisata Dinas Pariwisata Kabupaten Lebak, Luli Agustina mengatakan seluruh tempat wisata di Lebak tidak mener-

ima kunjungan wisata sejak 5 Oktober kemarin. "Sudah diumumkan, seluruh wisatawan tidak bisa berkunjung ke Lebak karena tutup hingga 18 Oktober," kata Luli.

Tempat-tempat wisata di Lebak yang biasanya ramai kunjungan wisatawan dari Banten hingga Jabodetabek, seperti Desa Adat Baduy, kawasan pantai Sawarna, Museum Multatuli hingga Negeri

di Atas Awan Citorek tidak menerima kunjungan.

"Hal tersebut juga kita sosialisasikan ke pengelola wisata agar tidak menerima kunjungan yang tidak resmi," kata dia.

Luli berharap, penutupan tempat wisata tersebut hanya berlaku sesuai jadwal, yakni hingga 18 Oktober saja dan setelahnya bisa kembali dibuka. ● pra

## Kejati Lirik Pungli di Kawasan Banten Lama

**SERANG (IM)-** Kawasan Banten Lama merupakan wilayah wisata religi di Kota Serang. Tempat itu bagian dari peninggalan Kesultanan Banten, sekaligus menjadi simbol identitas Provinsi Banten.

Namun sayangnya, di area Kawasan Banten Lama kerap ada pungutan liar (pungli) yang dapat merusak citra Provinsi Banten.

Hal itu diungkapkan oleh Kepala Kejati Banten, Reda Manthovani. Pihaknya bahkan pernah berkunjung guna membe-

berantas Pungli.

"Kemarin saya ke Kenaziran Kawasan Banten Lama, supaya enggak ada pungutan

yang merusak citra Banten Lama," katanya kepada media, Jumat (8/10).

Untuk menghilangkan tindakan itu, pihaknya akan membentuk forum koordinasi. Kemudian, penataan tiket masuk ada di satu pintu.

Sebab selama ini, ada yang memanfaatkan meminta sedekah, tapi dengan cara yang memaksa. Tindakan ini tidak boleh dibiarkan agar tidak menodai nama baik Banten.

"Makanya akan dibentuk forum koordinasi, sehingga pungutan satu pintu dengan tiket. Informasi yang saya dapat ada pemaksaan, sedekahnya maksa," tegasnya. ● pra

## Dinkes Kota Tangerang Imbau Wali Murid Segera Vaksin

**TANGERANG (IM)-** Dinas Kesehatan Kota Tangerang, Banten mengimbau kepada siswa dan wali murid yang belum divaksin untuk segera mengikuti vaksinasi Covid-19 guna mendukung pelaksanaan Pembelajaran Tatap Muka.

"Vaksinasi sangat mendukung PTM dan menjaga anak-anak Kota Tangerang dari paparan virus Covid-19 kategori berat. Mereka yang ditemukan terpapar kini hanya menjalani isolasi mandiri di rumahnya masing-masing," kata Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang, dr Dini dalam keterangannya, kemarin.

Dijelaskan, vaksinasi cukup memberikan gambaran dengan data yang akurat jika dengan capaian vaksinasi yang tinggi positif rate PTM terbatas sangat kecil dan ct value yang cukup tinggi.

Maka PTM terbatas di Kota Tangerang tetap bisa dilaksanakan dengan kondisi aman. Kemudian pihak sekolah juga terus mengaktifkan satgas yang telah dibentuk bersama dengan pengamatan rutin oleh puskesmas setempat.

"Kami mengimbau kepada

siswa untuk selalu menerapkan protokol kesehatan mulai dari rumah hingga pulang kembali setelah sekolah. Pengawasan oleh pihak sekolah juga harus optimal terutama Satgas kelas," katanya.

Sebelumnya Dinas Kesehatan menyebutkan jumlah warga sekolah yang terkonfirmasi Covid-19 bertambah 42 orang dari sebelumnya 27 orang sehingga totalnya kini ada 69 orang. Adapun yang terkonfirmasi adalah guru, petugas TU dan siswa.

Warga sekolah yang diketahui positif tersebut tidak mengalami gejala dan merupakan hasil skrining oleh Dinas Kesehatan kepada SMP yang telah melaksanakan PTM.

Siswa yang terkonfirmasi positif pun bukan berasal dari satu sekolah melainkan dari 20 sekolah. Sehingga hanya ada satu siswa dalam satu kelas maupun satu sekolah. Diketahui siswa yang terkonfirmasi tersebut berasal dari paparan di luar sekolah seperti bepergian ke luar kota, ke pusat belanja hingga adanya interaksi sosial di luar sekolah. ● pp

## Dua Jabatan Kadis di Kabupaten Tangerang akan Dilelang

**TANGERANG (IM)-** Kosongnya jepemimpinan di dua OPD, membuat Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Tangerang akan melelang dua jabatan kepala dinas.

Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Tangerang, Hendar Herawan mengatakan, dua jabatan kepala dinas saat ini mengalami kekosongan. "Dua jabatan kepala dinas yang saat ini mengalami kekosongan. Yaitu Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) dan Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DPPKB)," kata Hendar Herawan, Jumat (8/10).

Lanjut Hendar, kosongnya kepemimpinan di dua dinas tersebut, dikarenakan pensiun dan meninggal dunia. Katanya, untuk Kepala Dinas Tenaga Kerja memasuki masa pensiun, sementara Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan

Keluarga Berencana (DPPKB) meninggal dunia. "Satu meninggal, satu lagi memasuki masa pensiun," katanya.

Katanya, pelelangan jabatan kadis di dua dinas tersebut akan dilakukan secara terbuka, atau Open Bidding, hanya pelamar harus berlatar belakang Pegawai Negeri Sipil (PNS) yang bertugas di wilayah Provinsi Banten.

Menurut Hendar, pelelangan dua kepemimpinan kadis tersebut sudah sesuai dengan keputusan Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar. "Akan di Open Biddingkan. Lelang jabatan ini sudah sesuai dengan Keputusan Bupati Tangerang Nomor 902/Kep.1183-Huk/2021 Tanggal 21 September 2021 Tentang Pembentukan Panitia Seleksi Pengisian Jabatan," terangnya.

Selanjutnya kata Hendar, tahapan pelaksanaan tes sudah ditentukan sesuai dengan jadwal tahapan, yakni tahapan administrasi, tes kesehatan tahapan tes kompetensi bidang dan

managerial, penelusuran rekam jejak, tes wawancara. "Untuk tes kesehatan dilaksanakan di RSUD Balaraja tanggal 7 Oktober 2021," terang Hendar.

Katanya, berdasarkan informasi empat calon yang lolos seleksi administrasi untuk jabatan Kepala Dinas Tenaga Kerja dan akan mengikuti tahapan tes selanjutnya adalah Rudi Lesmana Kabag Informasi Komunikasi Pimpinan, Yayat Rohiman Camat Balaraja, Indra Dermawan Kabid HI Disnaker, dan Rudi Hartono Sekdis Infokom.

Sementara untuk jabatan Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kabupaten Tangerang yang lolos seleksi dan berhak mengikuti seleksi tahapan selanjutnya adalah Fery Irvansyah, Ana Ratna Maemunah, Ahmad Kasori, Hendra Tarmidzi, dan Maftuh Hasan.

"Saat ini penyeleksian sudah sampai di tahap penyeleksian kompetensi bidang," pungkasnya. ● pp



## WISATA BENDUNGAN WARU TURI KEMBALI DIBUKA

Seorang anak berjalan di kawasan Bendungan Waru Turi, Kediri, Jawa Timur, Jumat (8/10). Tempat wisata sekaligus akses menyeberangi Sungai Brantas dari Kediri menuju Nganjuk tersebut kembali dibuka seiring pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat di Kediri pada level 1.



## SISWA MTsN CIPTAKAN ROBOT MEDIS COVID-19

Siswa memasangkan komponen pada mobil robot sebelum diujicobakan di Sekolah Madrasah Tsanawiyah Negeri-1 (MTsN) Banda Aceh, Aceh, Jumat (8/10). Pembuatan mobil robot yang diperuntukkan membantu tugas tenaga medis dalam penanganan COVID-19 itu merupakan persiapan untuk mengikuti kompetisi Robotik Madrasah Tingkat Nasional tahun 2021 dengan tema Robots for Global Pandemic yang dijadwalkan berlangsung 16-17 Oktober 2021 di Kota Tangerang, Provinsi Banten.

## Banjir Rob Terjang Medan Belawan, Warga Diminta Waspada

**MEDAN (IM)-** Banjir rob terjang sejumlah wilayah di Kecamatan Medan Belawan, Kota Medan, Sumut. Warga pun diminta waspada dengan aktivitas pasang surut air laut tersebut.

Camat Medan Belawan, Subhan, membenarkan terjadinya banjir Rob tersebut. Dia menyebut banjir itu mulai terjadi sejak tanggal 6 Oktober kemarin. "Betul. Terjadi sejak dini hari tanggal 6 lalu," kata Subhan dimintai konfirmasi, Jumat (8/10).

Subhan menyebutkan banjir Rob terjadi di seluruh kelurahan yang ada di Kecamatan Medan Belawan. Dia pun telah mengeluarkan surat pemberitahuan tentang peringatan dini banjir Rob yang berlaku mulai tanggal 6-11 Oktober 2021. "Lokasi banjir Rob terjadi di seluruh kelurahan di Kecamatan Medan Belawan," sebut Subhan.

Sementara Sekretaris Camat Medan Belawan, Roby, mengaku pihaknya telah melaporkan peristiwa itu ke pimpinannya. Kata Roby, pihaknya pun telah menurunkan petugas P3SU (petugas penanganan prasarana

dan sarana umum). "Kita sudah laporkan. Kita juga, P3SU kita melihat mana (yang) tertumbat dengan sampah-sampah kita angkat semua. Supaya arus baliknya cepat," ucap Roby.

Roby pun mengaku sejauh ini dirinya belum menerima laporan adanya pengungsi akibat banjir tersebut. "Belum ada laporan," sebut Roby.

Masyarakat pesisir pantai diimbau waspada adanya banjir pesisir akibat adanya aktivitas pasang air laut maksimum yang diprediksikan berpotensi terjadi pada tanggal 6-11 Oktober 2021 di wilayah Kecamatan Medan Belawan dan sekitarnya.

Hal ini dapat berdampak pada terganggunya transportasi di sekitar pelabuhan dan pesisir, aktivitas masyarakat, serta kegiatan bongkar muat di pelabuhan. "Masyarakat diimbau untuk selalu waspada dan siaga untuk mengantisipasi dampak dari banjir pesisir (Rob) serta memperhatikan update informasi cuaca maritim dari BMKG," tulis isi surat tersebut. ● pra